

「新企画」 アピール・ボックス

各国の国際連帯組織、駐日大使館などからアピールが出されています。
日本 AALA の組織決定を受けたものではありませんが、ご紹介させていただきます。各自ご判断の上ご協力願えれば、と思います。

★「ヘンリー・リーブ国際医療団」にノーベル平和賞を＝駐日キューバ大使館

キューバの友人の皆様

平素より大変お世話になっております。

過去数週間、「ヘンリー・リーブ国際医療団」（災害医療と大規模感染症の専門医療団）に

2021 年ノーベル平和賞を与えるよう求める声が世界中で高まっています。

来る 1 月 31 日は、ノーベル委員会への推薦の締め切り日となっています。

「ヘンリー・リーブ国際医療団」のノーベル平和賞受賞を求める運動にご賛同いただける方には、

以下サイト <https://www.nobelpeaceprize.org/Nomination/Nominator-application-form>

または e-mail:postmaster@nobel.no から候補者の推薦を行うことが可能です。

e-mail による推薦の場合は推薦理由を簡潔に明記し、推薦人の氏名、学位、役職、所属をご記載ください。

資格の条件を満たさない方であっても、賛同のメッセージをご送付いただければ、

同医療団の活動の評価を高める上で重要なものとなるでしょう。

(11月16日)

駐日キューバ大使館

以下、この団体についてのかかなり長い紹介文がついていましたが、今回は省略させていただきました。詳細は大使館あてにお問い合わせください。

★EUはベネズエラ国会議員選挙の結果を尊重せよ＝ボリーバル諸国民平和連帯協会からの協力要請

ベネズエラのシモン・ボリーバル諸国民平和連帯協会から同国のイシカワ駐日大使を通じて次のような依頼が届きましたのでシェアします。

12月6日のベネズエラ議会選挙の結果を認め、ベネズエラ国民の民意を尊重するよう欧州連合（EU）に求める書簡への署名活動が行われています。

署名に協力し、SNS等できるだけ多くの場で広めていただきたいというのが依頼内容です。

こちらが署名の入り口です。

https://www.les2rives.info/petition6d_eng

(11月25日)駐日ベネズエラ大使館